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Anfrage: Integrationsfachdienst Erfurt 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,  

 

seit diesem Jahr gibt es in Erfurt keinen Integrationsfachdienst (IFD) mehr, der behinderte Menschen, 

von Behinderung bedrohten Menschen und Arbeitgeber berät. Dies ist, einfach formuliert, auf eine 

Entscheidung des Landes Thüringen zurückzuführen. In Erfurt haben somit Betroffene nun keine 

Möglichkeit mehr, sich bezüglich Behinderung, Arbeit, Arbeitsplatzausstattung, rechtliche 

Grundlagen etc. beraten zu lassen. Aus unserer Sicht hinterlässt das vor allem für behinderte und von 

Behinderung bedrohte Menschen in Erfurt eine große Lücke in der Beratungslandschaft.  

Aus diesem Grund gestatte ich mir, Ihnen folgende Fragen zu stellen: 

 

1.       Plant die Stadt Erfurt ein eigenes Angebot, z.B. in Zusammenarbeit mit freien Trägern, an den 

Start zu bringen? 

2.       Wie beurteilt die Stadt Erfurt den Verlust dieses speziellen Beratungsangebotes?  

3.       An wen können sich Betroffene alternativ in Erfurt wenden? 

Ich danke Ihnen für die Beantwortung meiner Fragen.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Jana Rötsch 
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